

ORDEN de 29 de septiembre de 1962 por la que se prorrogan por el curso 1962-1963 los nombramientos del personal que se indica, dependiente de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Madrid.

Ilmo. Sr.: Con el fin de que no queden desatendidos los correspondientes servicios, este Ministerio ha resuelto:

Primero.—Prorrogar por el curso 1962-1963 los nombramientos del personal que presta sus servicios en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Madrid y perciben sus remuneraciones con cargo a los créditos globales consignados en el número 343.121/32 del Presupuesto de gastos de este Departamento, y que a continuación se indican:

Profesores encargados de curso nacionales o extranjeros: Pesetas 115.200.

Profesores de Lenguas extranjeras y enseñanzas propias de la Licenciatura de Idiomas: Pesetas 57.000.

Encargado de curso: Pesetas 86.400.

Segundo.—Los nombramientos prorrogados tendrán validez hasta 30 de septiembre de 1963 y así se hará constar por el Rectorado en la diligencia de prórroga que deberá extender en la credencial correspondiente, quien deberá comunicar a este Ministerio todas las que se efectúen, con arreglo a lo dispuesto en la presente Orden.

Tercero.—No obstante lo dispuesto en el número primero, el Rectorado de la Universidad de Madrid podrá proponer los ceses que estime necesarios del personal a que se refiere la presente Orden y formular las oportunas propuestas de provisión para las plazas que resulten vacantes.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 29 de septiembre de 1962.—P. D. Juan Martínez Moreno.

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Universitaria.

ORDEN de 8 de octubre de 1962 sobre los cargos directivos de la Mutualidad de Auxilio y Previsión de la Dirección General de Enseñanzas Técnicas.

Ilmo. Sr.: A propuesta de V. I. y de conformidad con lo que se determina en los artículos 31 y 32 del Reglamento de la Mutualidad de Auxilio y Previsión de la Dirección General de Enseñanzas Técnicas,

Este Ministerio ha acordado:

Primero.—Admitir la dimisión que por motivos de salud ha presentado el Vocal del Consejo de Administración de la referida entidad don Juan Antonio Marín Tejerizo, que ostentaba la representación de las Escuelas de Peritos Industriales, y desempeñaba el cargo de Tesorero, agradeciéndole los servicios prestados.

Segundo.—Nombrar Vocal de dicho Consejo en la representación que queda vacante a don Onofre G. Mendiola Ruiz, Catedrático de la Escuela Técnica de Peritos Industriales de Madrid, quien desempeñará el cargo de Tesorero.

El mandato conferido al señor Mendiola durará hasta 31 de diciembre de 1964, en que expiraba el del Vocal a quien sustituye.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 8 de octubre de 1962.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanzas Técnicas.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Media por la que se hacen públicas las disposiciones, en extracto, relativas al personal de Institutos Nacionales de Enseñanza Media correspondientes a los meses de julio, agosto y septiembre de 1962.

De acuerdo con lo dispuesto en el artículo 10 del Decreto de 28 de marzo de 1957 («Boletín Oficial del Estado» de 1 de abril), se publica a continuación la relación en extracto de las Ordenes y Resoluciones dictadas que afectan a la Dirección General de Enseñanza Media (Sección de Institutos) durante los meses de julio, agosto y septiembre de 1962, relativas al personal dependiente de la misma:

A) CARGOS DIRECTIVOS

Secretarios:

Se nombra a los señores siguientes: Don Francisco Pérez González, para el Instituto de Albacete; don Francisco Lorenzo Miranda, para el de Huelva; don Luis María Iribarren Irurzun, para el femenino de León; don Santiago García Fernández, para el de San Sebastián; doña María Cinta Catalá Poch, para el de Seo de Urgel, y don Agustín Muñoz Carrascosa, para el de Soria. Orden de 22 de septiembre de 1962.

Vicedirectores:

Del Instituto de Albacete a don Luis Lapedra de las Fuentes; del «Ganivet», de Granada, a don Jacinto Prieto del Rey; del de Huelva, a don Guillermo Alonso del Real Ramos; del femenino de León, a don Eladio Isla Bolaño; del femenino de Las Palmas, a don Gonzalo Pérez Casanova; del de San Sebastián, a don Valentín Marco Monreal, y del de Soria, a doña Rosa Ortega Canadell. Orden de 22 de septiembre de 1962.

Interventores:

Del Instituto de Albacete, a don Abelardo Cuesta Jiménez; del de Huelva, a don Jacinto Hidalgo Sereno; del femenino de León, a don Antonio Mantero Naranjo; del «Rosalia Castro», de Santiago, a don Antonio Blanco Rúa; del de Seo de Urgel, a doña María Poch Noguera, y del de Soria, a don Juan Chuliá Hernández. Orden de 22 de septiembre de 1962.

Vicesecretarios:

Del Instituto de Albacete, a don José M. Sotoca García; del de Figueras, a don Joaquín Santaló Nualart; del de Huelva, a don Leonardo García Vázquez; del femenino de León, a don Desiderio Gutiérrez de Castro; del de Seo de Urgel, a doña Elvira Farrás Moltó, y del de Soria, a doña Modesta Alcazar Rabal. Orden de 22 de septiembre de 1962.

Director interino:

Se nombra a don José Oñate Guillén para el Instituto «Cardenal Cisneros», de Madrid. Orden de 10 de septiembre de 1962.

Renuncias:

Se acepta la renuncia del cargo de Secretario del Instituto «Zorrilla», de Valladolid, a don Gonzalo Allo Gundin. Orden de 10 de septiembre de 1962.

B) CATEDRÁTICOS

Ascensos:

A la primera categoría, doña Rosarita Fuentes Pérez, del Instituto «San Isidro», de Madrid; a la segunda categoría, don Manuel Portugués Hernández, del de Lérida; a la tercera, doña Margarita Peñalosa Esteban-Infantes, del de Puertollano; a la cuarta, don Baldomero Sendino Martínez de Valmaseda, de masculino de La Coruña, y a la quinta, don Román Torné Solé, del «Maragall», de Barcelona. Orden de 31 de agosto de 1962.

A la segunda categoría, don Julio Ortega Galindo, del Instituto femenino de Bilbao; a la tercera, doña Adela Gil Crespo, del de Avila; a la cuarta, doña María Carmen Arregui de la Madrid, del de Reus, y a la quinta, doña Berta Roy Velilla, del de Guadalajara. Resolución de 13 de septiembre de 1962.

A la primera categoría, don Francisco de Luis Cremades, del Instituto de Guadalajara; a la segunda, don Valentín Masach Alavedra, del de Manresa; a la tercera, don Vicente Galbete Guerdian, del femenino de Pamplona; a la cuarta, don Francisco Torreni Rodríguez, del de Segovia, y a la quinta, don Pedro Cerezo Galán, del «Ausias March», de Barcelona. Resolución de 14 de septiembre de 1962.

A la primera categoría, don Mariano García Martínez, del Instituto de Pontevedra; a la segunda, don Rafael Verdú Payá, del masculino de Murcia; a la tercera, don Máximo Martín Aguado, del de Toledo, y a la cuarta, don José Cebrin Esparza, del femenino de Gijón. Resolución de 17 de septiembre de 1962.

Concursos de traslado:

Se nombra Catedráticos de «Latín», para el Instituto Nacional de Enseñanza Media de Barcelona, «Juan de Austria», a don José Vergés Fabregas; para el femenino de Bilbao, a doña Matilde Garzón Ruipérez; para el femenino de Gijón, a doña Julia Ibarra Pérez-Campoamor, y para el femenino de San-